

Kuba live

Montag, 27. März 2023, 19:00 Uhr

Gewerkschaftshaus, Willi-Bleicher-Str. 20, 70174 Stuttgart



Fernando González Llort, einer der "Miami Five" und Mitglied der Nationalversammlung sowie sowie Präsident des Cubanischen Instituts für Völkerfreundschaft (ICAP) und Ibis Alvisa González berichten.

Wir freuen uns, einen wichtigen Gast aus Kuba begrüßen zu können: Fernando González Llort, einer der Cuban Five - lange in US-Gefangenschaft, freigelassen unter Obama -, heute Präsident des und Abgeordneter der kubanischen Nationalversammlung. Er wird begleitet von Ibis Alvisa González, Koordinatorin für Europa des ICAP.

Aus erster Hand werden sie uns informieren über die Lage im Land, nach Pandemie und mehr als 60jähriger Blockade, Devisenmangel und Emigration, und dennoch Festhalten am Ziel: Aufbau einer sozialistischen Gesellschaft. Wichtige Elemente dabei: weitere Demokratisierung, Dezentralisierung und Partizipation auf allen Ebenen der Gesellschaft.

Für uns immer wieder wichtig: wie können wir in Solidarität mit Kuba das Land unterstützen, politisch und materiell?

Auf eine lebhaftige Diskussion!



Veranstalter: IG BAU Baden-Württemberg, DGB Region Stuttgart, Netzwerk Cuba, Freundschaftsgesellschaft BRD-Kuba / Stuttgart, Cuba sí